

12.06.2014

LANZAMIENTO DE FUJITSU EN CHILE

El día miércoles 11 de junio se realizó en la ciudad de Santiago el evento de lanzamiento de Fujitsu General en Chile, este contó con la participación de más de 300 personas entre Instaladores, Proyectistas, Profesores y autoridades del ámbito de la climatización y representantes de Eurofred y Fujitsu.

Esta instancia dio a conocer las bondades de Fujitsu y el aporte de la marca en el mercado nacional, la cual llega a Chile con una completa línea de productos de vanguardia. De la mano del grupo Eurofred.

Los equipos de aire acondicionado Fujitsu incorporan la última tecnología japonesa, con la eficiencia energética, aportando a un clima de confort a sus ambientes, por su excelente funcionamiento y bajo nivel sonoro. Con casi 50 años Fujitsu Aire Acondicionado es una marca que evoluciona constantemente en la fabricación de climatizadores, en la que millones de consumidores en el mundo confían y avalan la calidad de sus productos.

El evento se vivió un clima festivo y de celebración, el cual fue gratamente acompañado por la animadora y conductora de televisión Mey Santimaria. Esta hizo participar de diversos concursos a los participantes, la noche se cerró con el dinámico show de la banda multo tributo Kalypso.

Siendo tecnología, encuentro y Fujitsu el denominador común de la jornada.

